

Ganztagesexkursion am 1. Mai 2022 für DVG-Mitglieder

Bis zum Jahr 2013 fand jeweils am 1. Mai eine ganztägige geführte Bus-Exkursion zu ausgewählten Punkten in der vulkanischen Eifel statt. Diese beliebte Tradition wollen wir im Jahr 2022 erneut aufgreifen.

Obwohl ja noch Monate bis dahin „ins Land gehen“, haben sich bisher bereits 32 Mitglieder vorab angemeldet und 18 ihr Interesse bekundet. Damit wäre die maximale Teilnehmerzahl (50er-Bus) bereits erreicht.

Start soll um 9 Uhr in Mendig in der Brauerstraße sein. Mit dem Bus geht es nach Bereborn (Buch „Steinreiche Eifel“: S. 407 und 408). Von dort aus wandern wir auf den Beilstein (S. 407 und 411) und zurück nach Bereborn. Nächstes Ziel ist mit dem Bus der Holzberg (S. 407 und 410). Danach geht es nach St. Jost (S. 381 bis 383) und zum Bendisberg (S. 384 bis 387). Dort werden wir uns „geführt“ die Grube unter Tage anschauen und eine ausgedehnte Mittagspause genießen. Vom Bendisberg bringt uns dann der Bus nach Langenfeld, wo uns der „EifelDom“ (S. 377 bis 380) seine ganze steinerne Schönheit zeigen wird. Gegen 18 Uhr wollen wir dann wieder zurück in Mendig sein.

Fest anmelden können sich bis zum 1. April 2022 ausschließlich DVG-Mitglieder. Die Berücksichtigung zur Teilnahme erfolgt in der Reihenfolge der „festen“ Anmeldungen an khwm@gmx.de. Wegen des großen Interesses ist eine weitere Exkursion in die Eifel für den Spätsommer bzw. Frühherbst angedacht. Näheres wird nach der Mai-Exkursion auf der DVG-Website bekannt gemacht werden.

Autor: Walter Müller

(Alle Seitenangaben beziehen sich auf das Buch „Steinreiche Eifel 3“).